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L'EPS
l'actu del'actu de

ARRAS 
L’école a été une nouvelle fois la cible d’un attentat terroriste 
islamiste. Vendredi 13 octobre, un professeur a été assassiné et 3 
autres personnels ont été gravement blessés, dont un professeur 
d’EPS. Toutes nos pensées vont aux proches de ces personnels et 
à la communauté éducative de cet établissement d’Arras. Nous ne 
devons pas céder à la peur que l’on voudrait nous imposer. Tout 
ce que nous transmettons à travers l’EPS et le sport scolaire doit 
continuer et contribuer à l’émancipation de nos jeunes. Lors de la 
réunion sur la sécurisation et la protection des personnels, le SNEP 
est intervenu sur la spécificité de l’EPS souvent hors les murs. 

Nous avons demandé :

 ■ Une formation PPMS dans les établissements  

LIRE LA SUITE

n°1n°1

https://lesite.snepfsu.fr/actualites/communiques/arras/
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BAC EPS, RENCONTRE 
DGESCO ET IG : POUR UNE 
VALORISATION DE L’ÉVALUA-
TION PRATIQUE DES APSA  
Vendredi 13 octobre, le SNEP-FSU a rencontré la DGESCO. La rencontre 
s’est articulée autour de la demande du début d’année, de faire remonter 
les notes de chaque Attendu de Fin de Lycée. Une occasion pour revenir 
sur les propositions que le SNEP-FSU porte pour le Bac en EPS. 

La nouvelle commission Bac pourrait se saisir de cette opportunité pour 
proposer des modifications significatives, dont la répartition des points, 
en valorisant à 16points les attendus liés à l’évaluation de la pratique des 
APSA (AFL1 en lycée général). Le SNEP-FSU continuera dans l’ensemble 
des rencontres de défendre ces propositions dont celle d’un doublement 
du coefficient au Bac. 

Les enseignant·es vont devoir, à nouveau, s’adapter à une nouvelle mo-
dalité pour le Bac. Après 3 années de mise en place du Bac, la DGESCO 
et l’inspection générale souhaitent différencier la remontée des AFL ou 
AFLP en termes de notation. Lors de cette rencontre, la DGESCO précise 
que ce choix est fait pour respecter les textes officiels et l’indication de 3 
AFL en lycée général. Les enseignant·es d’EPS vont devoir faire remonter 
3 notes pour les attendus de fin de lycée ou 4 pour le lycée professionnel. 
Cela fait donc une double saisie, une fois pour soi et une fois pour rentrer 
les notes sur le logiciel de 9 notes en lycée et 12 notes en lycée pro. Au-
delà de l’augmentation du risque d’erreurs, cela représente un travail qui 
n’a pas de sens.

LIRE LA SUITE

20 %
Sur l’ensemble des académies, 
un peu plus d’une sur 5 n’a pas 

réalisé d’harmonisation

25 %
en lycée pro

https://pedagogie.snepfsu.fr/2023/10/20/bac-eps-rencontre-dgesco-et-ig-pour-une-valorisation-de-levaluation-pratique-des-apsa/
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Suite >

DÉCLARATION AU CSE(1) 
DEVANT GABRIEL ATTAL
Le ministre de l’Éducation nationale n’ayant toujours pas pris le temps 
de recevoir le SNEP-FSU, l’occasion nous a été donnée de lui exprimer 
l’ineptie des politiques éducatives sur le plan de l’EPS, lors du Conseil 
Supérieur de l’Éducation du 12 octobre dernier. À l’aube des JOP de 
Paris, communiquer à tout va et à longueur d’ondes sur la nécessité 
d’augmenter la pratique des jeunes ne peut avoir d’effets miracles. 
D’autres initiatives que les 2h de sport, des moyens en conséquence 
sont indispensables et exigent une volonté politique forte, pour l’in-
stant bien absente.

Déclaration de Benoit Hubert, co-secrétaire général du SNEP-FSU, 
au CSE du 12 octobre 2023

Monsieur le ministre, monsieur le Président, mesdames, messieurs les 
membres du CSE,

Depuis l’attribution des Jeux Olympiques et Paralympiques à la ville 
de Paris dont la candidature portait un axe important sur les ques-
tions d’héritage et après la pandémie de Covid qui a révélé aux yeux 
de tous et toutes l’état déplorable de santé physique des jeunes, ce 
qui a un impact direct sur les apprentissages,…

(1) Conseil Supérieur de l’Éducation

LIRE LA SUITE

Suppression de près de 

1 000 
postes en EPS

dans le second degré 
depuis 2017

https://lesite.snepfsu.fr/actualites/communiques/declaration-au-cse-devant-gabriel-attal/
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 D'ACTU
MAYOTTE A SOIF !

Le manque d’eau potable sur 
l’île entraine une véritable « crise 
de l’eau ». Le fonctionnement 
des Services Publics, l’École et 
l’EPS sont fortement impactés…  

 → LIRE LA SUITE

COUP FATAL À LA 
FORMATION 

Une réunion entre les organisations 
syndicales, le DGESCO et le DGRH 
a eu lieu le 11 octobre 2023 sur la 
formation continue et le remplace-
ment de courte durée (RCD)… 

 → LIRE LA SUITE

ISRAËL/PALESTINE : URGENCE 
D’UN CESSEZ-LE-FEU !

Le SNEP-FSU avec la FSU a 
fermement condamné l’attaque 
terroriste du Hamas le 7 octobre 
contre des civils israéliens. Le 
SNEP-FSU condamne l’offensive…  

 → LIRE LA SUITE

LES ASSISES NATIONALES 
DU SPORT À L’UNIVERSITÉ : 
UN SUCCÈS QUI EN APPELLE 
D’AUTRES !
Une centaine de collègues ont été ravi·es de se retrouver 
en présentiel les 13 et 14 octobre à Rennes pour s’arrêter… et 
réfléchir, débattre, proposer.

Cet événement a permis de débattre sur le Sport à l’université 
dans toutes ses dimensions et structures (STAPS/INSPE/SUAPS-
GE/… FFSU), celles-ci entendues comme un service public (SP) 
du sport inséré dans le SP national de l’ESR.

LIRE LA SUITE

https://lesite.snepfsu.fr/actualites/communiques/mayotte-a-soif/
https://lesite.snepfsu.fr/mon-metier/formation-des-enseignants/formation-continue/un-coup-fatal-a-la-formation/
https://lesite.snepfsu.fr/actualites/communiques/israel-palestine-urgence-dun-cessez-le-feu/
https://lesite.snepfsu.fr/les-secteurs/enseignement-superieur/assises-du-sport-a-luniversite/programme-des-assises-du-sport-rennes/

